

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 16/JULIO/2015

## Decepcionantes los resultados de la primera asignación de la Ronda Uno: Moody's

ALBERTO AGUILAR: Vámonos rápidamente con Ángeles Aguilar para que nos platique algunos de los elementos de juicio de Moody's en torno al tema de la Ronda Uno, los resultados que fueron bastante decepcionantes, 14.3 apenas eso fue lo que se pudo asignar, se esperaba 30 o 40 por ciento, pues no, muy lejos de lo esperado y Ángeles Aguilar nos platica. Ángeles, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto. Muy buenas noches. Y así es, Moody's calificó como decepcionante los resultados de la primera asignación de Ronda Uno. Nymia Almeida, oficial de Crédito de este sector, explicó que el interés de un gran número de empresas se vio mermado pro los bajos precios del petróleo. Expuso que hace un par de años el precio de este insumo incluso alcanzó los 140 dólares por barril, tres veces el precio que tiene actualmente.

Al respecto dijo lo siguiente:

NYMIA ALMEIDA: El factor número uno son los precios del petróleo, entonces entre que el gobierno esperaba más y las empresas están un poco tímidas con la situación actual, no hubo más demanda.

No puedes frenar el proceso porque los precios están bajos, entonces tampoco vas a regalar tus activos así nomás porque no es el momento adecuado. Entonces es una situación muy difícil para el gobierno, quiere tener éxito, quiere enseñar que hay apetito por México, pero es una situación ajena a su control.